

Historique de l'association Bessines Animation

17 juin 1977. Naissance de l'association.

Sa vocation, l'animation de la commune : développer une vraie vie de village en offrant sur place aux habitants surtout aux jeunes et aux anciens des activités culturelles et de loisirs, une réponse à leurs aspirations, les animations devant être le fait des habitants eux-mêmes.

Bessines, située dans la banlieue niortaise, présente des atouts par le prix bas des terrains ; sa population croît : de 1962 à 1977 elle passe de 505 à 1057 habitants ; mais elle menace d'être considérée comme une cité dortoir. Aussi, Claude Juin, conseiller municipal préside-t-il le premier comité.

Les membres fondateurs : Denise Bouffard, Claude Borelli, Annie Brun, Marcel Cabret, Marcelle et Robert Cornuault, F et Jean Paul Drouineaud, Marie- France et Gérard Favriou, Colette Garnier, Jean Michel Garault, Cosette et Jacques Guérineau, Pierre Hairaud, Michel Jourdain, Eliane et Claude Juin, Y et Maurice Lamoureux, Ginette Légereau, Odile et André Nivelles, Guy Roullot.

Les premières activités ont déjà trouvé des animateurs bénévoles motivés. Deux salles à usage scolaire sont à disposition. La restauration de monuments anciens est aussi dans les projets.

Une centaine d'habitants assistait à la première assemblée générale le 16 décembre 1977. On compte déjà 85 adhérents payants et 29 gratuits.

Composition du Bureau : président, Claude Juin ; vice président : Loïc Rouet ; secrétaire, André Nivelles ; secrétaire adjointe, Ginette Légereau ; trésorier, André Blanché ; trésorier adjoint, Guy Roullot. Autres membres : Annie Bourumeau Becker ; Jean Paul Chaudron ; Jean Michel Garault ; Cosette Guérineau ; Gérard Favriou ; Sylvette Jourdain ; Robert Cornuault.

Les activités : cyclotourisme, Marcel Cornuault et Marie France Favriou ; ping pong, Nadia Garnier ; Gym, Mme Suard ; orchestre, Gérard Favriou ; musique et chorale, Ginette Légereau ; club jeunes, André Nivelles et Colette Garnier ; atelier expression artistique, M Drouineaud ; rénovation des bâtiments anciens : Jacques Guérineau, Nadia Garnier, André et Odile Nivelles, Annie Bourumeau.

